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新年からは 赤堀さんが リフレッシュ・スタートされます。エールを送りつつ 部会員の一人として引き続

き 楽しい お仲間との交流を エンジョイさせていただきたく存じます。 

 

赤堀新世話役挨拶 

今年度 2015 年より、宮下博文さんの後任として技術部会の世話役を担うことになりました赤堀智行でござ

います。 

私は、長く医療・医薬の世界を経験して参りましたが、技術の世界においては全くの素人であります。 

DF の歴史と技術部会としての在り方及び昨今の政治・経済・社会等の状況より容易な航海ではないと思って

おります。 

諸先輩の皆々様には種々ご相談をさせて頂くことが多々あろうかと思います故、その節は良き海図と羅針盤

としてのお力添えを賜わりたく、よろしくお願いいたします。 

副世話役の岡田隆雄さん共に運営させて頂きますが、以下の３点を念頭に活動をさせて頂く所存です。 

① 長い人生で培ってきた豊富な経験を通して、心豊かな人生に役立つ活動を行う 

② 社会への貢献の気持ちを持ちつつ、多様な社会の変化を理解し、活動を広く報らせていく 

③ 会員相互の親睦・交流を通して、志を同じくする仲間の輪を広げる 

どうぞよろしくお願い申し上げます。  

 

 

 例会に引き続き 17 時より理科実験グループと合同で忘年会が和やかに楽しく催されました。理科実験グル

ープが長年お世話になり、現在でも月一回のペースで理科実験教室を開いている科学技術館から稲垣裕介さん

（現所沢航空記念公園）と早武真理子さんがゲストとして参加されました。佐藤先生には各種銘酒をご提供い

ただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘年会報告 
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あけましておめでとうございます。本年は、新世話役として、いろんな面でお世話になります。 

神永編集人のご尽力による素晴らしい瓦版を通して、技術部会の各分科会間の情報共有や相互の交流は新規加

入者や育成に加えて、定例会・分科会・講話の各々の更なる充実に欠くことは出来ないと思っております。 

本年は、どうぞよろしくお願い致します。 

世話役  赤堀智行 

 

 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様のご協力を戴き本号を遅

滞なく発行出来てほっとしています。とはいえ、12 月 19 日の定例会、忘年会はぎっくり腰で動きが取れず欠

席してしまいました。佐藤先生のユニークな講話と美味しいお酒を逃したのはくれぐれも残念です。また、瓦

版も臨場感の乏しいものになってしまい申し訳ありません。 

佐藤先生のお話は我々技術部会の「定例会のち懇親会」というパターンがアンチエージングの正しい方向で

あることを示してくれて力強く感じました。本年もメンバーの皆様にとって良い年であることをお祈りします。   

編集人 神永剛 

 

 

2015 年度第 1回定例会は以下の通り予定されています。 

日時：2月 12 日（木）14:00-16:40 

場所：東京ウイメンズプラザ 視聴覚室 A･B 

講話：「金の話について」  講師 小林 健会員 

懇親会：東方見聞録にて 17:00 より 

 

第 2 回以降の予定は以下の通りです。 

・第 2回     4/9     ウィメンズプラザ予定-----未定 

・第 3回     6/11     ウィメンズプラザ予定 

・第 4回     8/26     ウィメンズプラザ予定 

・第 5回     10/21-22   企業視察-----------------詳細未定 

・第 6回     12/18    昭和大学病院内の予定（定例会＆忘年会） 

以上 

編集後記 

世話役 赤堀智行 編集担当 神永剛

今後の技術部会のお知らせ 


